

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan data yang telah dikumpul dan pengujian hipotesis yang dilakukan, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. *Current rasio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, yang dimana semakin meningkat *current rasio* maka harga saham akan meningkat. Karena *current ratio* yang tinggi menunjukkan bahwa perusahaan mampu melunasi utang jangka pendeknya dan mampu meneruskan aktivitas bisnisnya. Sehingga menarik minat investor untuk membeli saham perusahaan dan berdampak pada meningkatnya harga saham.
2. *Return on aset* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, yang dimana semakin meningkat *return on aset* maka harga saham akan meningkat. Karena nilai *Return On Assets* meningkat berarti perusahaan mampu menggunakan aset secara produktif sehingga dapat menghasilkan laba yang besar. Semakin besar *Return On Assets*, maka menunjukkan kinerja didalam perusahaan akan semakin baik karena Tingkat pengembalian yang semakin besar sehingga investor tertarik untuk membeli saham yang akan mempengaruhi harga saham.
3. *Debt to asset rasio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, yang dimana semakin meningkat *debt to asset rasio* maka harga saham akan meningkat. Hal ini menunjukkan bahwa ketika *debt to asset ratio* mengalami peningkatan maka hal ini juga akan mempengaruhi peningkatan harga saham

berarti peningkatan penggunaan utang akan berdampak pada peningkatan harga saham. Penggunaan hutang yang besar berarti perusahaan membutuhkan tambahan dana untuk keperluan ekspansi atau memperbesar atau memperluas usahanya dengan tujuan mengantongi keuntungan yang lebih tinggi di periode mendatang.

4. *Total asset turnover* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap harga saham, yang dimana semakin meningkat dan menurun *total asset turnover* tidak akan mempengaruhi harga saham. *Total asset turnover* menunjukkan efisiensi keseluruhan aktiva perusahaan dalam menghasilkan penjualan perusahaan. Semakin tinggi *total asset turnover* menandakan total aset makin produktif dalam menghasilkan penjualan. Akan tetapi, tinggi rendahnya *total asset turnover* tidak selalu menunjukkan minat terhadap saham suatu perusahaan.
5. Suku bunga berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, yang dimana semakin meningkat suku bunga maka harga saham akan meningkat. Hubungan antara tingkat suku bunga dengan harga saham yaitu, perubahan suku bunga akan mempengaruhi harga saham, Kondisi seperti ini bisa menarik minat investor yang sebelumnya berinvestasi di saham untuk memindahkan dananya dari saham ke deposito dan tabungan. Suku bunga yang naik dapat mencerminkan ekspektasi pertumbuhan ekonomi yang kuat.
6. Inflasi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap harga saham, yang dimana semakin menurun inflasi maka harga saham akan meningkat. Hal tersebut juga didasarkan pada asumsi sebab inflasi yang terjadi adalah *Cost*

Push Inflation. Inflasi yang tinggi dapat menciptakan ketidakpastian ekonomi dan bisnis. Para investor sering kali merespons ketidakpastian dengan menilai lebih rendah nilai perusahaan, yang dapat mengakibatkan penurunan harga saham.

B. Saran

Saran-saran yang dapat diberikan untuk penelitian selanjutnya adalah sebagai berikut :

1. Implikasi dari hasil penelitian ini terutama pada variabel dalam Fundamental dan Teknikal diharapkan dapat memberikan manfaat dalam meningkatkan harga saham. Dari hasil penelitian ini diharapkan laporan keuangan terutama pada perusahaan perbankan salah satunya untuk pertimbangan faktor Fundamental dalam melakukan aktivitas operasinya. Selain itu bagi investor dapat digunakan sebagai alat yang memberikan informasi tambahan
2. Seperti yang telah dipaparkan bahwa objek penelitian ini hanya meliputi sektor perbankan. Oleh karena itu, untuk penelitian selanjutnya sangat menarik untuk meneliti sektor industri lainnya, seperti sektor industri primer/ekstraktif (seperti pertanian dan pertambangan).
3. Penelitian selanjutnya disarankan untuk menggunakan rasio-rasio keuangan lainnya atau menambah variabel penelitian lainnya yang sekiranya dapat berpengaruh terhadap harga saham, sehingga hasil penelitian lebih akurat.